El comercio busca fechas para otro mercado de oportunidades

La plaza de Abastos podría albergarlo en días de semana de agosto

LUIS DÍAZ MONFORTE / LA VOZ

La experiencia del pasado fin de semana animó a los comerciantes monfortinos a plantear al alcalde la celebración de un nuevo mercado de oportunidades en el espacio central de la plaza de Abastos. «Nós estamos encantados de que queiran repetir, do que se trata agora é de buscar as datas que lle vaian mellor», señaló ayer Severino Rodríguez, al término de la reunión que mantuvo con los participantes en la muestra.

Los propietarios de los negocios que acudieron al último mercado ven con buenos ojos la celebración de esa segunda feria de oportunidades en el mes de agosto. El que la programación de los mercados esté prácticamente cerrada no tendría que suponer un inconveniente. «Se a fin de semana está ocupada, pode facerse pola semana porque nesa época do ano hai xente igual», explica el alcalde.



El alcalde, a la derecha, se reunió con los comerciantes que acudieron al último mercado. ROI FERNÁNDEZ

La normativa establece la celebración de un máximo de dos ferias de oportunidades al año, con lo que el mercado que pi-den los comerciantes locales no tendría problemas para llevarse a cabo. Los responsables municipales no tienen del todo cla-

ro, sin embargo, si el máximo de dos convocatorias se refiere al municipio o si es el límite para que esté presente un mismo negocio. «É algo que temos que mirar para poder organizar no-vos mercados deste tipo», apunta Severino Rodríguez.

«Imos seguir incidindo na filosofía dos mercados da praza. Sempre se fala coa xente de Monforte en primeiro lugar, pero a veces hai que completalos con outra de fóra. Pensamos que é positivo que haxa variedade», dice el alcalde.

Ribeira Sacra hará catas con productos del mar en el Fórum Gastronómico

MONFORTE / LA VOZ

La denominación de origen Ribeira Sacra participará en-tre los días 23 y 25 de febrero en el Fórum Gastronómico de A Coruña. El consejo regulador aprovechará su presencia en el puesto de la Con-sellería de Medio Rural para promocionar los vinos de la zona. Entre las actividades previstas están una serie de presentaciones en los que se maridarán los vinos con pro-ductos del mar.

Las presentaciones correrán a cargo, por lo que respecta a los vinos, de José María Martínez Alonso, miembro del panel de cata de Ribeira Sacra. La primera demostración será el día 23 y el maridaje, elegido por el cocinero lucense Álvaro Villasante, será con algas de las

rías gallegas. El martes día 25 habrá una degustación de vinos de Ri-beira Sacra y diferentes con-servas de producción artesanal, en la que colaborará la cocinera Emma Pinal.

Los pasos elevados se rebajarán en O Reboredo

MONFORTE / LA VOZ

El equipo de gobierno descarta rehacer los pasos ele-vados de la calle Reboredo, como pide el PSOE. Los responsables municipales llegaron a un acuerdo con la empresa para rebajar la altura de las bandas, ante las quejas de los automovilistas.

El PP dice que Sogama es una excusa para retrasar la aprobación de los presupuestos

MONFORTE / LA VOZ

El PP sostiene que la polémica por el pago de la nueva tasa a Sogama esconde en reali-dad «una excusa para retrasar la aprobación de los presupuestos». La portavoz de este parti-do, Julia Rodríguez, recuerda que ya solicitaron que el canon por el tratamiento de los residuos en la planta de Cerceda

«se abone con el dinero recaudado por el IBI».

«No se necesita tocar ninguna otra partida de los presupuestos porque el incremento de ingresos derivado del impuesto estatal sería suficiente para sufragar el pago a Sogama», dice la concejala. Para la portavoz popular, el alcalde debería explicar «los verdaderos motivos por los que

no es posible aprobar las cuentas municipales». El pasado mes de enero, el PP

solicitó un informe al servicio de intervención para evaluar si la prórroga del coeficiente del 0,60 en la contribución, que estará vigente este año, cubre el importe del canon de Sogama. De destinarlo a este fin, dice Julia Rodríguez, «no solo no hay

que tocar ninguna partida de los presupuestos, sino que los vecinos tendrán la garantía de que no se les repercutirá ese incremento».

El gobierno municipal, dice el PP, «mantiene bloqueada» esa solicitud de información, en la que también se interesaba por la repercusión de un posible impago a Sogama.



Todo o que precisas para un día tan especial Traxes de noiva e cerimonia, banquetes, viaxes, reportaxe fotográfica, flores, detalles e animación. Organiza CCU

Praza de Abastos - Monforte de Lemos - www.mercadosdemonforte.com

Sábado 22 de 10:00 a 14:00 e de 17:00 a 20:00 Domingo 23 de 10:00 a 14:00



LUGOTERRA